

Boletín Informativo

AÑO 2024 III Trimestre



La instalación del sistema SALMI en la Unidad de Gestión de Citas Médicas, es uno de los mayores logros obtenidos en esta Gestión. Este sistema también se instaló en la Farmacia, Almacén de Medicamentos y registros Médicos, con el objetivo de controlar los inventarios de medicamentos y productos farmacéuticos.

Comisión de alto nivel en visita sobre Proyecto del Nuevo Hospital del Sur.



INICIAN TRABAJOS DE RECONDICIONAMIENTO DE PARQUEO EN EL HOSPITAL GENERAL DEL SUR



Cabe destacar que el espacio reacondicionado mide 1351 metros cuadrados el cual vendría habilitar unos 50 nuevos espacios para vehículos de los empleados del centro asistencial.

HOSPITAL GENERAL DEL SUR ADQUIERE MATERIAL MÉDICO QUIRÚRGICO. Entre los materiales destacan: Jeringas, venoclisis P/Suero, Catéter Umbilical, Esparadrapo, Cepillo para lavado quirúrgico, entre otros.



SESAL entrega acuerdos de nombramiento a trabajadores del Hospital General del Sur. Entre el personal que obtuvo su permanencia están vigilantes, enfermeras, entre otros.



Hospital General del Sur cuenta con múltiples especialidades médicas. El Hospital General del Sur cuenta con 14 especialidades médicas, las cuales están al servicio de todos los habitantes de la zona sur del país.



Mediante compra, Hospital del Sur adquiere material médico quirúrgico. Con el fin de satisfacer las necesidades de los usuarios y poder prestar los servicios asistenciales de manera oportuna a los pacientes del Hospital General del Sur. La administración del centro asistencial mediante compra directa adquirió material médico quirúrgico con un valor estimado de un millón seiscientos mil lempiras (1,600.000).



El Hospital General del Sur celebra con fervor y civismo el aniversario de nuestra independencia con la izada de la bandera nacional, el cual es un símbolo de orgullo para todos los hondureños; de esta forma el Hospital reafirma su compromiso con los valores e identidad nacional.



“Trabajando con transparencia Por un sistema de salud diferente”



Comando Sur realiza visita al Hospital General del Sur

Comando Sur de los Estados Unidos de América, este día, realizó una visita exploratoria a las instalaciones del Hospital General del Sur para darle seguimiento al proyecto de remodelación de la emergencia del centro asistencial.

La remodelación del área de emergencia incluye: la iluminación, aires acondicionados, puertas adecuadas para emergencia, pintura y dotación de sillas de ruedas.

Este proyecto vendría a fortalecer la atención a los pacientes que a diario visitan el Hospital General del Sur.



Técnicos realizan visita exploratoria al Hospital General del Sur

Este día, técnicos de la empresa encargada de la instalación del incinerador de desechos médicos visitaron el Hospital General del Sur para supervisar la losa donde será ubicado.

Las autoridades del Hospital General del Sur dan el ejemplo desde casa con la limpieza del espacio físico para que los pacientes estén seguros al visitar el centro asistencial.

Y a la vez se exhortó a la población a no bajar la guardia con las medidas de prevención, tapando pilas y barriles, así como eliminar todos los posibles criaderos del Aedes aegypti, para evitar los casos de dengue, más en esta temporada de lluvias.



Celebración del día del Niño Hospital General del Sur 2024

Este día, los colaboradores del Hospital General del Sur celebraron el Día del Niño Hondureño llevando alegría a todos los pequeños que se encuentran hospitalizados en el centro asistencial. Los niños bailaron, comieron, se divertieron y sobre todo se la pasaron bien. ¡Felicidades Niños!



La Fundación para el Desarrollo de la Vivienda Social, Urbana y Rural (Fundevi) este día realizó la entrega de un importante donativo de medicamentos del esquema básico al Hospital General del sur.



Carita Honduras este martes realizó la entrega de un donativo de medicamentos destinados al Hospital General del Sur. La donación fue recibida por la encargada interina de almacén de medicamentos, Norma Gómez, y entregada por la Dra. Lesly Fuentes, encargada de Caritas.



FUNDESUR HONDURAS Dona material médico quirúrgico al Hospital General del Sur.

La Fundación para el Desarrollo de la Zona Sur (Fundesur) realizó una importante donación de material médico quirúrgico destinado al Hospital General del Sur como parte de su responsabilidad social.



Hospital General del Sur recibió complemento de medicamentos

El Hospital General del Sur recibió este viernes un complemento de medicamentos del tercer trimestre, el cual viene a seguir fortaleciendo el sistema de salud público de la zona sur.



HOSPITAL GENERAL DEL SUR RECIBE INCINERADOR DE DESECHOS PELIGROSOS DONADO POR JICA, JAPÓN

Autoridades del Hospital General del Sur, este día, recibieron el incinerador de desechos peligrosos donado por la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional, JICA.



En respuesta a la creciente incidencia de casos de dengue en la región, el Hospital del Sur, con sede en Choluteca, ha intensificado sus esfuerzos para combatir esta enfermedad. Con el respaldo del ejército y el trabajo incansable de nuestros equipos, estamos llevando a cabo jornadas de limpieza de maleza, fumigación y abatización de pilas y reservorios en el centro hospitalario.

Una donación consistente en materiales quirúrgicos, ortopédicos y otros insumos médicos, fueron entregados al Hospital General del Sur por parte de **Caritas Honduras**.



“Trabajando con transparencia Por un sistema de salud diferente”



www.hospitalgeneraldelsur.com



+ (504) 2782-0221



Hospital General del Sur